

## 令和7年9月11日 庁議議事要旨

庁議開催日	令和7年9月11日
開催時間	午前8時30分～午前10時
参加者	区長、副区長、教育長、各部長、児童相談所長、江戸川保健所長、区議会事務局長、他参与
報告 ①	報告タイトル 台風15号対応（9月5日）
	所管部署 危機管理部
	報告内容 9月4日に発生した台風15号について、区では同日11時30分に区ホームページにて注意喚起を掲載し、9月5日13時30分に情報連絡会議を開催、13時52分に気象庁から区に大雨警報（浸水害）が発表されると防災情報システム（クラウドTUMSY）を開設し、区内情報の把握・集約に努めた。同日14時30分に区ホームページにて大雨や防風への備え（第二報）を掲載し、16時14分に気象庁より大雨警報（浸水害）が解除された。建物被害として雨漏りや冠水があったが、物的被害や区内消防及び警察からの被害等報告はなかった。
報告 ②	報告タイトル 区内刑法犯認知状況（令和7年7月末）
	所管部署 危機管理部
	報告内容 刑法犯総認知件数の23区順位は、6月末累計より1つ順位を下げ21位、犯罪率（人口千人あたりの犯罪認知件数）は少ない順から3つ順位を下げ13位となった。自転車盗認知件数は前月と同じく22位であったが、増減数は前年同月比96件マイナスで23区中3位の減少数であった。罪種別認知件数では万引きと詐欺が増えている。区内三警察署別の特殊詐欺認知状況については、小松川署と小岩署において被害金額、件数ともに増加している。特に小松川署においては前年の同時期（1月～6月）と比べ、21件増で被害額2億円余増となっている。
報告 ③	報告タイトル 令和7年度 夏休み期間中の区内状況
	所管部署 都市開発部、環境部、文化共育部
	報告内容 今年度の夏休み期間中における区内施設の利用状況について、各部より報告があった。 <ul style="list-style-type: none"><li>葛西臨海公園の来園者数は約54万人で前年度より5,000人増であった。</li><li>環七シャトルバスの利用者数は約26万人で前年度より5,995人増であった。</li><li>公園等の利用者数についても、工事中で前年度比を出せないところを除き、全て前年に比べて増であった。</li><li>文化・スポーツ施設については、ほぼ全施設で前年度を上回る利用実績だった。特に、タワーホール船堀内の映画館の利用者については、前年度比275%で大幅増となった。映画館の利用者数は公開されたコンテンツが影響しているものと考えられる。</li></ul>
イベント ①	報告タイトル 令和7年秋の全国交通安全運動の実施
	所管部署 土木部
	報告内容 9月21日～30日、秋の全国交通安全運動を実施する。東京都は重点項目として、「ながらスマホや飲酒運転等の根絶と夕暮れ時の早めのライト点灯やハイビームの活用促進」や「自転車・特定小型原動機付自転車の交通ルールの理解・遵守の徹底とヘルメットの着用促進」などの4点を掲げている。関係機関等にポスター掲示や垂れ幕の掲出依頼を行うほか、区公式SNSや広報えどがわ9月15日号でのPRなど、様々な媒体を通じて広報・啓発活動を行う。